

## 《单词百科:YRA是什么意思?YRA怎么发音?YRA的解释和用法》

英语单词YRA是什么意思?YRA怎么读?YRA怎么发音?简答网为您整理了YRA的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### YRA的意思

1、abbr.Yacht Racing Association 帆船比赛协会;

### YRA的双语例句

1、The active ingredient of  $\alpha$ -pyrone 0.2 % wettable powder is 5,6-dihydro-6-pentyl-2H-pyran-2-one.

0.2%  $\alpha$ -吡喃酮WP的有效成分为5,6-二氢-6-戊基-2H-吡喃-2-酮(5,6-dihydro-6-pentyl-2H-pyran-2-one).

2、The collector-distributor control system of Symphony Rack DCS of ABB Corp.

ABB公司的SymphonyRackDCS集散控制系统

是首钢电力厂主要采用的控制系统.该系统具有开放、友好和稳定的特点.

3、 It's my life of Prester John, and I begrudge Pryrates the pleasure of criticism.

这是我写的长老John的一生, 我舍不得留给Pryrates, 让他享受批评这本书的乐趣.

4、 The angel Tyrael discovers that Baal has succeeded in corrupting the Worldstone housed within Mount Arreat.

Tyrael发现Baal已经成功地腐化了Arreat山中的世界之石.

5、 I just spoke with Charley Rafer.

我刚和CharleyRafer通了电话.

6、 Among the underemployed is Marty Rasmussen of Walnut Creek, Calif.

加州的拉斯穆森(MartyRasmussen)也是就业不足者之一.

7、 Adobe Photoshop became a huge success , so Microsoft hired Alvy Ray Smith to develop photo-editing software.

随者AdobePhotoshop大发利市, 让微软也招募了AlvyRaySmith协同开发影像编辑软体.

8、 Results: The aesthetic effect was satisfactory ( 100 % ).

结果: Dyract 修复牙体缺损,即时美容效果良好,主观满意度达100%.

9、 By adding apyrase to the reaction solution, the background signal of the three-enzyme system were greatly reduced.

通过向三酶系统的反应液中力加入apyrase ( ? ) 匀方法使背景信号大大降低。

10、 METHODS: The nucleotide was analyzed by reversed phase HPLC and apyrase activity was assayed by inorganic phosphate release.

方法：以反相HPLC测定核苷酸含量，以磷离子释放法检测apyrase活性。

11、 The present study was to characterise the properties of bovine endocardium endothelial cells ( BEEC) associated apyrase.

本文旨在研究牛心内膜内皮细胞apyrase的特性。以无机磷释放法检测培养牛心内膜内皮细胞 ( BEEC ) apyrase的活性。

## 12、 A Microscopic Two-Parameter Nuclear Model and Its Application to the Yrast Lines of Actinide Nuclei

一个微观两参数核模型和它对超铀区核Yrast线的应用

13、 Smooth muscle cells of rat Corpus Cavernosum were transfected with the recombinant plasmids of sense Tankyrase ( pcDNA-TNKS) and, then, the levels of DNA and RNA were evaluated;

正义Tankyrase重组质粒 ( pcDNA-TNKS ) 转染大鼠海绵体平滑肌细胞 , 进行DNA水平、RNA水平鉴定 ;

14、 In the littered hallway stood the bulky form of Inch; behind him Pryrates'cloak flashed scarlet.

在这一片杂乱的走廊里,站着身形巨大的Inch; 他的身后,Pryrates的斗篷闪着猩红色.

15、 He referred obliquely to various implements of torture including thumb screws and the Billy Ray Cyrus single "Achy Breaky Heart. "

他提到的各种实施酷刑的手段 , 其中包括拇指螺丝和BillyRayCyrus的单曲 “ AchyBreakyHeart ” 。

16、 Not stopping at Hilary Duff and Tyra Banks," Gossip Girl" is moving forward with signing one more major guest star.

小天后希拉里·达芙与名模Tyra Banks的客串并没有停止《绯闻女孩》寻找客串明星的脚步。

17、 Among the underemployed is Marty Rasmussen of Walnut Creek, Calif. , who was a banking executive for more than 15 years.

加州的拉斯穆森 ( MartyRasmussen ) 也是就业不足者之一。他曾任银行高管超过15年。

以上是简答网为您整理的YRA怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于YRA的用法、YRA的释义、YRA的相关详情请点击 : <https://dict.jiandongshicai.cn/YRA>